

pendant, s'en vaot lançant en maîtres ceux qui ont plus de talent qu'eux. Il m'aborda en se donnant des airs d'importance, roulant une badine entre ses mains. — Eh bien, me dit-il, que dit-on de la poésie de G. ? — Tout le monde, répondis-je, s'accorde à en reconnaître la beauté. — Bah ! reprit-il, la poésie a atteint son apogée, elle n'est plus rien de nos jours ; G. peut bien intéresser quelqu'un ici, avec ses vers, mais à l'étranger ça n'a aucun intérêt. C'est ainsi, que ces petits maîtres, ne trouvant rien à gloser sur les essais de personnes de talent, leur jettent le découragement dans l'âme par des phrases dont ils ne comprennent point le sens. . . .

Diable, diable, mon petit apprenti je crois que toi aussi tu veux t'aviser de faire le maître ; descends, va, de ces gradins trop élevés pour toi ; reviens à tes moulons.

Pour revenir à mon sujet je me trouve en face de ceux qui ne sont pas des moulons, car ce sont messieurs les français qui, à l'occasion de leur fête l'anniversaire de la naissance de Napoléon, ont fait brûler un joli feu d'artifice. Il est bien à eux de faire briller les lumières, ou, ceux qui ne sont pas des français, commettent tant de noirceurs. Et puis, quand les uns ont fini de nous éblouir la vue avec des feux d'artifice, arrivent d'autres qui nous la fascinent à force de danse sur la corde ; c'est à n'y pas tenir. Les messieurs Ravel feront bien de se désher, car nous avons un gouvernement qui pourrait bien se fourrer dans la tête de les loger dans le château grillé de Québec, et de les nourrir aux dépens de la reine, pour leur apprendre à montrer aux canadiens à ne point craindre la corde ; lui qui veut absolument les angliser, avec cet instrument national anglais.

Enfin, Mr. le Poulet a fait venir quarante crocodiles qu'il menace de lâcher dans la ville si on s'y avise de trouver mauvais son bill d'union ; c'est un petit moyen persuasif dont il se sert. Risée à part, le Canada n'avait pas besoin de cette curiosité, il possède assez de mangeurs d'hommes qu'on peut voir gratis. La seule ville de Montréal, depuis qu'elle tient le rang de capitale du Canada, en entretient plus de quarante.

Eh bien ! bon lecteur, en voilà assez long, je le crains, pour te procurer un somnif magnétique ; si cependant le magnétisme de mon écrit te procure la clairvoyance et que tu puisses deviner quelle volonté remplace le gouvernement anglais, tu auras peut-être à le faire magnétiser de nouveau par.

UN APPRENTI.

Monsieur le Fantasque,

En votre qualité de redresseur de torts auriez-vous la libéralité de signaler à vos innombrables lecteurs la générosité récente d'un docteur de ce district envers l'un de mes voisins. Imaginez que la femme de ce bon voisin eut le bon sens, il y a quelque tems, de mettre au monde un enfant. Cela est bien permis puisque la reine d'Angleterre elle-même, tient à l'honneur de suivre cet exemple, vous n'aiderez donc rien à redire. Le docteur dont il est question plus haut, aida madame nature selon son savoir-faire et d'après la demande de mon brave voisin. Mais, non content de l'honneur de prêter assistance à la nature, il exigea d'abord un louis, selon le tarif, puis trois chelins pour avoir coupé le filet de la langue du pauvre petit innocent ; chose assez nécessaire quoiqu'on ne se proposait nullement d'en faire ni un avocat, ni un docteur. Mon voisin, qui n'a pas le bonheur d'être receveur-général et d'avoir par con-